Ecuador ya se conectó con el Hult Prize

REDACCIÓN QUITO (I) redaccion@revistalideres.ec

lemprendimiento social tiene un premio a escala global. Se trata del Hult Prize, una iniciativa de Hult Prize Foundation, que es parte de la Escuela Internacional de Negocios Hult y es impulsada por la fundación del expresidente estadounidense Bill Clinton.

Este certamen llegó al Ecuador por primera vez. Cada año, la fundación establece un reto para estudiantes universitarios de todo el mundo quienes compiten por ganar un millón de dólares como capital semilla para su proyecto.

Ahora, la fundación seleccionó a 12 universidades ecuatorianas para liderar el concurso en el país: Allí están, entre otras, Yachay Tech, la Universidad San Francisco de Quito, la Universidad Internacional del Ecuador, la Universidad Central del Ecuador, la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, la Escuela Politécnica de Chimborazo y la Escuela Politécnica del Litoral.

Hult Prize es una aceleradora de emprendimientos sociales que agrupa a estudiantes universitarios de todo el mundo, para encontrar soluciones a los problemas más importantes que enfrenta la humanidad.

La primera edición del premio en Ecuador se cumplió el 21 de enero pasado y participaron 35 equipos de 12 universidades. De estos participantes, se escogieron tres ganadores que representarán **Emprendimiento** 35 equipos de 12 universidades participaron en el evento que se cumplió en Yachay Tech.



Tres proyectos universitarios fueron los ganadores de la primera edición del Hult Prize Ecuador.



de dólares ganará un emprendimiento en la final global del certamen al Ecuador en las finales regionales de Hult Prize a escala mundial.

Los proyectos ganadores son: Nutri Aid, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral; Iyayku, de Yachay Tech; y Borderline, de la Escuela Superior Politécnica de Chimborazo.

Los ganadores fueron escogidos por un panel de jueces expertos en

innovación, situación de refugiados, emprendimiento, entre otros. Los aspectos que fueron evaluados fueron: escalabilidad, impacto, innovación y factibilidad.

Según un comunicado, los equipos ganadores se hicieron acreedores a un cupo para participar en las finales regionales de Hult Prize a nivel mundial, que se cumplirán el 11 y 12 de marzo próximos en cinco ciudades: Boston, San Francisco, Dubái, Shanghái y Londres. El equipo ganador del concurso a nivel mundial ganará un millón de dólares en capital semilla, para hacer de su idea una realidad.

En el país, el plan de acción de Hult Prize Ecuador va más allá de la participación de los ganadores en las finales mundiales. Sus responsables explican que a partir de septiembre, el objetivo es lanzar el Programa Nacional que contempla un premio de USD 250 000 para un ganador en el país. A más de esto, se busca establecer la incubadora internacional para emprendedores sociales, mediante la cual se planea generar diez nuevas empresas sociales por año en el Ecuador.

Francisco Abad es uno de los promotores de este reconocimiento para emprendedores. Él asegura que Ecuador tiene mucho potencial para mostrar sus emprendimientos de corte social. "Con la primera edición que se cumplió en Yachay nos dimos cuenta que las ganas de solucionar problemas globales, más la motivación del millón de dólares sirven para que la gente quiera emprender".

Ahora, explica Abad, los equipos ganadores están trabajando con entidades públicas y privadas para obtener recursos para mejorar sus modelos y participar en las finales. La ayuda incluye, entre otros puntos, mentoría para su proyecto, así como mejorar el inglés hablado y escrito.